



Atemschutzleistungsprüfung 2016 in St.Katharein an der Laming

Erstmalig wurde ein Atem-

Neues HLF für die Feuerwehr Gollrad

Nachdem das derzeitiges



Kleinlöschfahrzeug nach mittlerweile 26 Jahren aus-

ter 4x4 entschieden. Dieses Fahrzeug, wurde am 7. November 2016 von der Firma Rosenbauer an die Kameraden der FF Gollrad im Werk Neidling/St.Pölten übergeben.

Die FF Weichselboden hat sich per 1. Dezember 2016 aufgelöst

Die FF Weichselboden war mangels an Personal leider nicht mehr in der Lage, ihren freiwilligen Feuerwehrdienst aufrecht zu erhalten.

Es wären dieses Jahr auch Neuanschaffungen und Neuwahlen durchzuführen gewesen.

HBI Herbert Plachel stellte sich nach 25 Jahren nicht mehr als Kommandant zur Wahl.

Nach nahezu 88 Bestandsjahren verabschieden sich die noch verbliebenen Kameraden der FF Weichselboden für immer mit einem kameradschaftlichen „Gut Heil!“



Teilnehmer beim Atemschutzleistungsbewerb in St. Katharein

schutztrupp aus drei Feuerwehren des Abschnitts, den Feuerwehren Gollrad, Gußwerk und Mariazell, zusammengestellt.

Unter der Leitung des Atemschutzwartes Jürgen Paukner wurde fünf Wochen lang im Rüsthaus der FF Mariazell trainiert.

Wie das tolle Ergebnis zeigt, hat sich dieses harte Training auch gelohnt.

Bei der Siegerehrung konnte allen Teilnehmern des Abschnitts das begehrte Atemschutzleistungsabzeichen in Bronze überreicht werden.

gedient hat, hat sich die FF Gollrad für den Ankauf eines neuen HLF, Mercedes Sprint-



Die Kameraden der FF Weichselboden